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 RI第２６１０地区   

 東となみロータリークラブ会報 

     2014-2015年度 No.32 

事務局 〒939-1635 富山県南砺市福光 7336-4福光会館 3Ｆ 

ふくみつ光房内 TEL 0763-53-1333ＦＡＸ0763-53-1334、

inashorc@athena.ocn.ne.jp 

2014-2015年度 会長 坂井彦就 、幹事 岩崎 修 

2014-2015年度 RIテーマ  

 

「ロータリーに輝きを」 

(ゲイリーC.K.ホァン会長) 

～～～～～～～～～～～～～～～～～～～～～～～～～～～～～～～～～～～～～～～～～～～～～ 

                 例 会 記 録 

第１７５７回例会 

平成 27年 2月 18日(水)ＰＭ0：30 

よいとこ井波 

１．点 鐘  

２．ソング：四つのテスト 

    

３．ゲスト：北村憲三富山第 3分区ガバナー補佐「先日の

ＩＭに東となみＲＣから多くの登録をいただき

ありがとうございます。経費節約ということで懇

親会の料理が少なかったと反省しています。無事

に終わったということで感謝しております。どう

もありがとうございました。」 

  

 

４．入会式：長田正勝(おさだ まさかつ)会員【長田(なが

た)神具店代表】 
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５．会長の時間：北村憲三ガバナー補佐わざわざお越しい

ただき有難うございます。先日のＩＭ大変勉強になり

ました。特に新幹線のお話を聞いてチャンスがあると

再確認しました。本当にお世話になりました。長田正

勝さん本日のご入会おめでとうございます。待ちに待

ったご入会であります。奉仕の理想のもう一段上をい

っておられる話を先日聞きましたし、素晴らしい方を

お迎えして私共もロータリーの名に恥じないように

頑張りたいと思っています。 

 一週間の出来事で１つ目は、２月１２日～１４日ま

で砺波チューリップフェアのキャンペーンで北海道

に行ってきました。商工会の代表と言うことで今回は

じめて参加しましたが大変過密スケジュールで沢山

の箇所を回ってきました。市長が団長で市議会副議長、

商工会議所の大島会頭、プリンセスチューリップ１名

など計１２名のキャンペーン隊でした。札幌では、Ｎ

ＨＫ、商工会議所（会員数が日本で３番目）、北海道

新聞等を訪れました。変わったところでは、岩見沢市

に砺波という地名があり、そこの町内会で砺波出身の

子孫の皆さんにお寺の集会場で歓迎を受けました。砺

波神社の参拝、常照寺（住職が庄川町金屋の出身）に

お参りの後、岩見沢商工会議所を訪問、懇談を行いま

した。２日目は、姉妹都市の「むかわ町」を訪問し、

持参したチューリップの切り花を配りました。千歳市

では、もう一つの姉妹都市である指宿市の皆さんとと

もに市長や役員の方と懇談して「氷とう祭り」会場を

視察しました。翌日には雪上ステージで４００～５０

０本の切り花を配り、砺波を大々的に宣伝しました。

『一足早い春をお届けします』がキャッチフレーズで

す。富山県出身者の２代目３代目が大勢おられキャン

ペーンの効果があると感じました。お昼には県人会の

方と懇談会を行うなどいい経験をしました。二つ目は、

２月２８日に能越自動車道の開通に伴うタスキリレ

ーについてであります。１６日に収録しましたが小矢

部のクロスランドを出発し、３番目に水公園でリレー

されました。能越自動車道の開通、高岡砺波スマート

インターの開通そして新幹線の開業とすごく気運が

高まっています。全国版でも相当宣伝が行われており、

この前のＩＭでの藻谷さんが話されたことも踏まえ

てこれからも観光振興を図りたいと改めて思いまし

た。 

６．幹事報告(会長代理)：①2015-16年度ロータリー手帳

予約の案内 1 冊 648 円(税込)個人負担、5 月下旬配

布予定②日韓台対抗戦の「第 16回ロータリー国際囲

碁大会」のご案内。③例会の変更については、事務局

に確認の事。 

７．出席報告(齋藤委員長)：先週、修正後 79％、本日、20

名中メイク含む 14名、70.00％です。 

８．委員会報告：①今週はなし。 

９．ニコニコＢＯＸ(SAA：本日 11名) 

北村ガバナー補佐：2月 15日、都市連合会(IM)に全員

出席、有難うございました。 

坂井会長：長田さん、入会おめでとうございます。心

から歓迎いたします。北村ガバナー補佐、先日

の IM,とても勉強になりました。有難うございま

す。 

長田会員：入会させて頂き有難うございます。これか

らも、よろしくお願い致します。 

三角会員：長田様、入会おめでとうございます(紹介者)。

当クラブ20人目の会員として心より歓迎申し上

げます。北村ガバナー補佐、本日はようこそお

いで下さいました。IMお世話になりました。 

小西会員：長田さん入会おめでとうございます。今後

とも宜しく。北村ガバナー補佐のご来訪歓迎し

ます。パーティーも楽しく、お陰で 2 次会盛り

上がりました。 

齋藤会員：北村ガバナー補佐、先日はお疲れ様でした。

素晴らしい IM！成功おめでとうございます。浅

田さん！入会おめでとうございます。仲良くや

りましょう。 

三谷会員：長田さん、入会おめでとうございます。今
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後とも宜しくお願いします。北村ガバナー補佐

さん、先日は有難うございました。 

河合会員：長田さん、お待ちしておりました。歓迎し

ます。明日、明後日と伊勢神宮に参ります。 

中島会員：長田正勝さん、ようこそ、ご入会歓迎いた

します。 

桧原会員：長田さん入会おめでとうございます。私も

新人ですので、今後とも宜しくお願い致します。 

山本武夫 SAA：長田さん、入会おめでとうございます。

先日のドッグは、毎週水曜日のウォーキングの

お陰で、中性脂肪が半減、メタボ予備群を外れ

ました。昨日、末娘が帰って来ました。部活の

合宿が始まるまで、数日滞在しますが、次回帰

省する時は、北陸新幹線ですネ。 

 

 

 

 

 

 

 

C.A.(クラブ・アッセンブリ) 

担当：①齊藤出席委員長②河合会員増強委員長 

 

齋藤委員長：長田さんご入会を待ち兼ねていました。記念

すべき日にＣ．Ａできることをありがたいと思ってい

ます。今日は出席のあまりよくない人に発破を掛ける

予定でしたが、そんな人は欠席されておられ出席率の

良い人ばかりであります。皆さんに資料をお配りしま

したが、中にはあと１～３回どこかでメークアップさ

れれば１００％の方もおられますので是非１００％

を目指していただきたい。それ以外の方も、３分の２

あるいは半分を目標に出席をお願いします。坂井会長

は、現在の会員の中で入会順からいえば１０番目とな

ります。横山豊介会員、小西勝会員は別格であります

が、三谷会員が１７年、山本武夫会員が１３年、この

辺りまでがベテランで、高瀬会員が１０年ですので中

堅となります。長谷川会員が６年で若手になり、丁度

６人ずつで、ベテラン、中堅、若手（会員歴で）３つ

に分かれます。ちなみに今年度のベテランの平均出席

率が９３％、中堅が７９％、若手が７３％となってお

り、出席していただきたいグループの出席があまり良

くない。私の入会した時は、例会に出席することが当

たり前である。と教わりました。いまの若手はＲＣの

中のゆとり世代で、忙しいから欠席してもいいないか、

というような風潮があるように思われます。先輩の責

任なのかと思い数字を出してみました。ちなみに坂井

会長まで１０人おられますが、今年度ここまで１０

０％の人が６人おられます。（今後メイクアップする

と）年度末には８人に達すると思われます。過去５年

間を調べてみましたが、昨年１００％アテンダンス９

人おられ内８人が１０人以内の会員となっています。

小西勝さんは３０数年皆出席であり、いかに素晴らし

いことかおわかりいただけると思います。ほかに入会

以来１００％の会員は、河合会員、山本武夫会員、横

山幹会員となっています。 

お手元に資料を配布しましたが目を通しておいて

ください。⑥会員の特典と義務、例会出席が一番の

義務であります。⑦も基本ですので読んでおいてく

ださい。⑮、⑯も目を通しておいてください。今後

のメークアップの機会ですが、４月１８日の良い歯

のキャンペーン、４月２９日の南砺の山々、５月２

４日の地区協議会がありますので出席されれば、メ

ークアップになります。本日喝を入れるはずの人は

欠席ですので、是非、会員として紹介された方ある

いは親しくしておられる方から一言申し上げて欲し

い。どうか指導者の立場として助言をお願いしたい

と思います。 

小西会員：メークの会場、第３、第４分区の例会について

曜日など会報に載せておいた方がいいのでないか。 

齋藤委員長：砺波や南砺の基本の曜日を載せてはどうか。 
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山本武夫会員：ホームページに載せてみます。 

齋藤委員長：欠席の多い人、メークに行くという発想その

ものが乏しいのではないか。先輩の方が後輩を連れ

てメークに行けばいいと思います。 

横山豊介会員：県外でメークに行くと特別丁寧に扱ってく

れます。 

《齋藤彰委員長、河合委員長、坂井会長が４年前に東京Ｒ

Ｃ及び金沢香林坊ＲＣへメークに行った時の思い出話に

花が咲く。》 

横山豊介会員：富山ＲＣに行くと県内の大物が大勢おられ

る。一度は行ってみてください。 

坂井会長：もっとメークを推奨したほうがいい。 

齋藤委員長：月曜日から金曜日まで第３、第４分区のどこ

かで例会が行われています。 

 

②河合委員長：今日の長田さんの入会、皆さんが心から喜

んでおられると思っています。昨年のロータリーデ

ーには１０数名のゲストをお招きしました。そこま

では頑張っていたのに後のフォローがない。勧誘の

動きが鈍っていますので、長田さんの入会を機とし

て、あの日を思い出して声掛けを続けて行っていた

だきたい。会長が声を大にして言っておられる「も

う２人」是非とも年度末までに達成したいと決意を

新たにしています。先程話がありました金沢香林坊

ＲＣは会員が多いので、卓話が回ってくるのに３年

くらいかかる。訪問した日にたまたま新人さんが自

己紹介しておられた。入会して１年半後のことであ

ります。私どもは年に一回は必ず回ってきます。お

陰でいろんな経験や勉強をさせていただいていま

す。自分の話を聞いていただくためにももっと多く

の会員がいらっしゃればなと思います。単年度で終

わるものではありませんので、どこかでもう一度ロ

ータリーデーが行えないかとも思っています。勧誘

は必ず２人で、正式な形でそして誠意をもって行っ

ていただきたい。 

 坂井会長：一つの例ですが、私と齋藤さんで宮窪さんと

清都さんを誘い４人で小さなロータリーデーを行

おうと思っています。皆さんも行っていただければ

と思います。 

齋藤委員長：先日ＩＭ会場でたまたま射水地区のテー

ブルに着きましたが、３０歳の若い会員がおられ

ました。東となみＲＣも年齢の範囲をもっと広げ、

ローターアクトを卒業した年齢から対象年齢にし

てもいいのではないか。（同感との声あり） 

河合委員長：齋藤さんに頂いた資料にも義務の４番目

に新会員の推薦がありますので、みなさんよろし

くお願いします。 

 小西会員：ＩＭの時に新湊中央ＲＣの前ガバナー補佐で

ある池田茂さんが２回目のガバナー補佐を受ける

ことになったということを話されていましたが、例

会には１０人くらいしか集まらないクラブなので

第３分区内で情報交換をしながら会員増強を進め

ないと自分のクラブだけではもう限界にきている。

という話をされていた。お互いに心がけていけばよ

いのではないかと思います。 

河合委員長：私ども現会員が慕われるような活動に心掛け

れば自ずと理解されるのではないでしょうか。貴重

なご意見ありがとうございました。 

 

 


